

UPT Bina Karir Unimal Bekali Mahasiswa Etika Dalam Bekerja



Alibasyah Ibrahim, Kapusdiklat PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) menjadi narasumber dalam Pelatihan etika dan budaya kerja di Perusahaan yang dilaksanakan oleh UPT BKK Unimal, Sabtu (19/10/2019). FOTO ; IST

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Unit Pelaksana Teknis (UPT) Bina Karir dan Kewirausahaan Universitas Malikussaleh terus melakukan peningkatan kapasitas dan kompetensi bagi mahasiswa agar bisa bersaing dengan perguruan tinggi lain untuk bisa mengikuti Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB).

Berbagai pelatihan tentang softskill dan peningkatan keterampilan sudah diberikan. Kali ini UPT BKK Unimal kembali memberikan pelatihan kepada mahasiswa tentang budaya dan etika dalam bekerja. Pelatihan tersebut dilaksanakan di aula Cut Meutia Kampus Unimal Bukit Indah, Sabtu (19/10).

Tidak tanggung-tanggung, UPT BKK langsung menghadirkan narasumber dari tiga perusahaan, dua diantaranya adalah BUMN yaitu PT PIM dan PT PLN. Satu lainnya adalah Vinca Rosea.

Narasumber dari PLN adalah Alibasyah Ibrahim yang merupakan pegawai teladan PLN Aceh. Dari PIM yang hadir sebagai narasumber adalah Edi Haryadi Hasan MSM yang menjabat sebagai Kepala Pusat Pendidikan dan Latihan (Kapusdiklat). Narasumber ketiga adalah Azhari A Gani ST, Vice President Vinca Rosea yang juga merupakan alumni dari Unimal.

[Baca juga : Mahasiswa Unimal Diberi Pelatihan Pengetahuan Dasar Untuk Persiapan PMMB Batch I 2020](#)

Setiap perusahaan memiliki cara mengembangkan budaya dan etika dalam bekerja untuk mendorong dalam pengambilan keputusan yang etis sehingga mahasiswa perlu dibekali dengan pelatihan Etika dalam bekerja dengan mengenal budaya kerja lebih awal, hal tersebut disampaikan oleh kepala UPT Bimbingan Karir dan Kewirausahaan Dr Sulaiman.

Peserta Kegiatan tersebut berasal dari perwakilan organisasi mahasiswa (Ormawa) yang ada di Unimal. Antusiasme peserta sangat tinggi, hal tersebut terlihat dari jumlah peserta yang ingin mengikuti kegiatan tersebut melebihi kuota yang telah disediakan.

Ketiga narasumber menyampaikan inti dari etika kerja dan budaya perusahaan akan menciptakan kondisi dan suasana kerja yang kondusif, dinamis serta mendukung perusahaan itu sendiri untuk terus maju dan berkembang, dengan menegedepankan perilaku positif dalam menjalankan dan menjaga kelangsungan hidup perusahaan, serta membantu pekerja mengembangkan diri dan perusahaan, ujar Sulaiman.[ryn]

Tanggal: 21 October 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),